



BOLETÍN DEL CENTRO ARQUEOLÓGICO SAGUNTINO

Núm. 42 - 2008

### SUMARIO

<b>Editorial</b> .....	7
<b>Turiasu y Bursau. ¿Celtibéricas o ibéricas?,</b> Luis Silgo Gauche .....	19
<b>A propósito del nombre vasco de la plata: nueva etimología,</b> Hector Iglesias.....	27
<b>Observations concernant les récentes critiques et omissions de Joseba Lakarra à propos des recherches d’Hector Iglesias sur la problématique «basco-ibérique» suivies d’une hypothèse inédite concernant l’inscription de Liria,</b> Hector Iglesias.....	35
<b>Miscellanées «basco-ibériques»: tentative d’analyse des toponymes souletin <i>Haritschelhar</i> et <i>Labourdin Ibarritz / Libarritz</i> suivie d’une observation sur la présumée relation de ce dernier avec le toponyme Andalou <i>Libar</i>,</b> Hector Iglesias.....	105
<b>El yacimiento calcolítico “Valladares I (P.K. 0+150)” de Illescas (Toledo),</b> Rubén-Lot García Lerga, Francisco Sánchez Seguido Alejandro Vicente Navarro, Juan Manuel Rojas Rodríguez-Malo Javier Pérez López-Triviño .....	127
<b>La excavación arqueológica del yacimiento ibero-romano de “Els Terrers” (Sagunto-Faura),</b> José Manuel Melchor Monserrat, Mónica Claramonte Chiva Josep Benedito Nuez .....	153
<b>La sequiola dels Pous,</b> Lluís Alexandre Pomer, Manuel Civera .....	179
<b>Els aqüeductes de la ciutat de Saguntum,</b> Manuel Civera i Gómez .....	193
<b>Un inventario de las Casas del Diezmo,</b> Társilo Caruana Puig .....	227
<b>Domus Baebia Saguntina,</b> Amparo Moreno Valero, Charo Marco Gascó .....	247